

◉ **BALONMANO** DIVISIÓN DE HONOR B

# Marco Mira, segunda renovación

El lateral cántabro jugará su quinta campaña con Obearagón

J. G.

**HUESCA.-** El lateral izquierdo Marco Mira continuará la próxima campaña en el Obearagón Huesca, después de renovar su contrato por el club. El jugador cántabro, que regresó al equipo en la recta final de la campaña cuando estaba sin equipo, jugará su quinta temporada con la camiseta del club, en el que estuvo desde la 2003-2004 a la 2005-2006 y la campaña pasada.

Mira no pudo jugar todo lo esperado en el final de campaña por una lesión que le dejó fuera de algunos partidos, cuando ya había tomado el tono. Ahora tendrá ocasión de demostrar su valía desde el inicio de la campaña y con un nuevo técnico en el banquillo, José Francisco Nolasco.

Precisamente el nuevo entrenador ha sido uno de los valedores del jugador en la renovación, pues está convencido de que puede tener un excelente rendimiento por sus cualidades. Marco Mira es un jugador que se puede adaptar perfectamente a los sistemas más abiertos, pues es un buen defensor y un jugador que sube muy bien el contraataque de segunda oleada. Además, se trata de un juga-



Marco Mira, con Dani Ibáñez, el día de su presentación. ACHIVO

dor con capacidad atacante en el juego posicional, aunque no ha sido empleado en esas labores este año.

Mira es todavía un jugador joven, pues tiene . Es el primer lateral del equipo para la próxima campaña, después de las salidas de Decsi, Ruesga y Harsanyi.

Por otro lado, parece difícil que permanezcan en el club los

otros dos laterales: Hiliuk y Vidal, a quienes no les convence la oferta económica del club, realizada con una rebaja proporcionada al descenso del presupuesto.

Ahora el club está a la espera de la respuesta de Ibai Cano, al que también se le ha realizado una oferta para su continuidad. Sisigue, la siguiente sería su

cuarta campaña en el club. Y en el caso del portero Jorge Gómez se espera que el CAI Aragón, al que pertenece sus derechos deportivos, convenga en cederlo al equipo oscense.

Se espera que en los próximos días se vayan cerrando esas cuestiones y avanzar en la labor de cubrir los puestos de lateral que quedan vacantes.

◉ **BALONCESTO**

## El Madrid intenta forzar el partido decisivo ante el Caja Laboral

EFE

**MADRID.-** Sin margen de error posible, el Real Madrid tendrá que volver a apostar a todo o nada en el cuarto partido de la eliminatoria de semifinales contra el Caja Laboral (20,30) para igualar la serie, y volver a Vitoria a disputar el quinto y definitivo partido, o para despedirse de la temporada.

Después de tres partidos disputados, 1-2 para los de Vitoria, está claro que cualquier resultado podría haber sido válido a estas alturas, desde el 3-0 para el Real Madrid al 0-3 para el Caja Laboral, dada la igualdad de todos los enfrentamientos.

Así las cosas, parece que el Real Madrid ha encontrado la forma de minimizar el daño que produce Tiago Splitter bajo los tableros, el que produce Mirza Teletovic desde el tiro de tres y el de Marcelinho Huertas desde la dirección.

Desde una defensa espartana, el Real Madrid mantiene la igualdad en el marcador y ahora necesita no tener bajones durante el partido.

◉ **CICLISMO**

## El C.C. Sabiñánigo supera los escollos y recupera el Memorial Luis Muñoz

La carrera se disputa mañana sábado

Mercedes PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.-** El Club Ciclista Sabiñánigo tras un año de parón, vuelve a celebrar el Memorial de Ciclismo Luis Muñoz para corredores Sub-23 y Elite. La cita es mañana sábado a partir de las cuatro de la tarde con salida y meta en la Calle Serrablo de la capital del Alto Gállego.

El presidente del Club Ciclista, José Antonio Arcas, empezaba su exposición agradeciendo el patrocinio y el apoyo al Consistorio y a la Comarca así como "a los pequeños patrocinadores particulares con los que contamos para sacar adelante esta carrera y esperamos que esta prueba sea un reflejo del esfuerzo de mucha gente para que pueda ser este año una realidad". En esta ocasión se llega a la veintisiete edición, en el 2009 no se pudo organizar por falta de presupuesto.

En cuanto al recorrido, Arcas explicó que se "mantiene el tradicional, tres vueltas al circuito Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Navasa, Sasal, Sabiñánigo Alto, Sa-

biñánigo, para entrar en meta en la calle Serrablo, en total 118 kilómetros. Es un circuito que parece fácil pero desde Hostal de Ipiés a Navasa es complicado y difícil porque la carretera es estrecha y aquí el valor individual de los corredores hace mucho. Aunque es una distancia relativamente corta para el nivel de los corredores, la dureza del recorrido hará que haya lucha y que lleguen a meta corredores escapados".

Se espera una participación de entre 70 y 80 ciclistas, "no es el número lo que importa sino la calidad, y podemos decir que el nivel va a estar muy alto, esperamos disfrutar de una carrera del agrado de todos".

Estos corredores llegarán de la mano de equipos como el aragonés CAI -con los oscenses Lorenzo Buil y Alejandro Benítez-, que traerá a Sabiñánigo toda su escuadra al completo, "los navarros del Caja Rural -donde milita Fran Moreno-, Telcom-Reino de Navarra -con cinco altoaragoneses en sus filas-, Elizarte y el Latorre, los catalanes del Serve-



Imagen de la presentación, ayer, del Memorial Luis Muñoz. MERCEDES PORTELLA

to -con Fernando Compairé- y Ayuntamiento de Tarragona y el equipo de la Universidad Politécnica de Valencia y el Bancaja. Este año habrá una igualdad importante de corredores lo que significará que probablemente la lucha en la carrera sea digna de reseñar".

José Antonio Arcas apunta que el equipo Caja Rural se ha volcado con la prueba "y trae corredores importantes de nivel nacional como Delaparte ganador de la Vuelta a Navarra hace cuatro días. El Telcom viene con un ciclista belga que ha hecho cuarto en el Campeonato de Aragón. En este equipo milita la mayoría de los corredores

aragoneses que no están en el CAI entre ellos destacar al campeón de Aragón en ruta, Miguel Bergua, Javier Paúles campeón de Aragón en contrarreloj individual, Alberto Ara, subcampeón en esta contrarreloj, Adrián Barceló, subcampeón en ruta, o sea, vamos a tener a los mejores aragoneses que hay en el ciclismo ahora mismo en Sub-23 y Elite. Por parte del equipo navarro Elizarte tendremos a un corredor joven que hace dos años fue campeón de España en juveniles, Enrique Sáenz. En equipos catalanes, en el Serveto corren ciclistas de Aragón como Fernando Compairé y Quilez, y no sabemos si

Dani Iglesias que está en la Politécnica de Valencia podrá estar en Sabiñánigo".

El alcalde serrablés Jesús Lasierra destacó la labor que llevan a cabo clubes como el Ciclista Sabiñánigo "para que nuestra ciudad siga siendo puntera y conocida en el mundo del ciclismo".

El concejal de deportes, Miguel Paradís, reiteró el compromiso del Consistorio "de seguir apoyando este evento en próximas ediciones", y el consejero comarcal de deportes, Jesús Escartín, resaltó el que este territorio del Alto Gállego "sea un referente del ciclismo y vivero de grandes deportistas".